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Sozialdemokratische Partei Deutschlands 

Fraktion im Rat der Stadt Coesfeld 

 

 

 

An die 

Bürgermeisterin der Stadt Coesfeld 

Rathaus 

Markt 8 

48653 Coesfeld 

 

 

 

Mittwoch, 11. Mai 2022 

 

 

Sitzung des Rates der Stadt Coesfeld am 19.05.2022 

 

Tagesordnungspunkt 14 / Öffentliche Beschlussvorlage 102/2022 

 

Vorhabenbezogener Bebauungsplan Nr. 129 "Lidl-Discountmarkt" 

- Aufstellungsbeschluss 

- Beschluss zur frühzeitigen Beteiligung der Öffentlichkeit sowie der Behörden 

und sonstigen Träger öffentlicher Belange 

 

 

 

 

Sehr geehrte Frau Diekmann, 

 

im Auftrag der SPD-Fraktion im Rat der Stadt Coesfeld bitte ich Sie, folgenden Antrag bei der 

o.g. Ratssitzung zu o.g. Tagesordnungspunkt zu berücksichtigen: 

 

 

Antrag: 

 

Die SPD-Fraktion beantragt, die Vorlage zu o.g. Tagesordnungspunkt um u.a. 

Beschlussvorschläge zu erganzen: 

 

Beschlussvorschlag 4: 

 

a. Die vier Bäume zur Umgehungsstraße Konrad-Adenauer Straße bleiben erhalten. Die 

Planung der Stellplätze und der "Werbe-Standfahne" muss dies berücksichtigen . 

 

b. Die vier Bäume an der Grenze zur Parzelle 542 am Overhagenweg bleiben erhalten. 

Die Planung der Stellplätze muss entsprechend angepasst werden. 
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c. Die beiden Bäume im hinteren Wallbereich Ecke Umgehungsstraße / Konrad-Adenauer 

Straße zur Parzelle 603 bleiben erhalten. Die Planung der Stellplätze muss 

entsprechend angepasst werden. 

 

 

 

Beschlussvorschlag 5: 

 

Das geplante Gebäude ist zwingend mit einer Solaranlage auszustatten 

 

 

Begründung: 

 

Bäume erfüllen im innerstädtischen Bereich wichtige Funktionen. Sie produzieren 

lebensnotwendigen Sauerstoff, dienen der Klimaverbesserung, sind Filter von Staub und 

Schadstoffen. Sie bieten Lebensraum für die unterschiedlichsten Lebewesen, beleben 

und gliedern das Stadtbild und dämpfen den Lärm. Aus den vorgenannten Gründen 

bedürfen bestehende Bäume im städtischen Bereich eines besonderen Schutzes. 

Bebauungsplanungen haben diesen Schutz zu berücksichtigen. Die weitere Begründung 

erfolgt mündlich in der Sitzung. 

 

 

Mit freundlichem Gruß 

im Auftrag 

 

 

 

 

Ralf Nielsen 


